



TEMAS DEL DÍA

TRAGEDIA EN LA FAC

75 AÑOS DE LA ANDI

INDÍGENAS EN LA MIRA DE GRUPOS ILEGALES

DIM

BUSCADOR DE NOTICIAS

Ecopetrol y Argos, en verde



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol. Las utilidades de la petrolera aumentaron 6,7 %, en la cementera la cifra creció 33,5 %. FOTO JULIO CESAR HERRERA

COLOMBIA ECONOMÍA ECOPETROL GRUPO ARGOS RESULTADOS EMPRESARIALES

POR SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO | PUBLICADO HACE 2 HORAS

INFOGRAFÍA

En el ejercicio del primer semestre de 2019 Ecopetrol y Cementos Argos obtuvieron utilidades netas por 6,2 billones y 70.749 millones de pesos, respectivamente. Las cifras les dan para tener un crecimiento acumulado del 1,6 % y 33,5 % si se comparan con los resultados del mismo periodo de 2018.

La petrolera sustentó en parte sus buenos números gracias a una gestión inteligente a pesar de la caída en los precios del petróleo. Sumado a esto, una apreciación del dólar también influyó para que los resultados de la compañía crecieran respecto al año pasado.

“La producción del Grupo Ecopetrol para el primer semestre alcanzó 726.000 barriles de petróleo equivalente por día, con un crecimiento del 2 % frente al mismo periodo del año anterior, en línea con la meta establecida para 2019”, aseguró en el informe financiero Felipe Bayón, presidente de la firma.

En lo que se refiere a las ventas totales de la empresa, hubo un crecimiento del 8,3 %, al pasar de 31,6 billones a 34,2 billones de pesos. Parte de la explicación, según se lee en el documento, está en que se presentaron mayores ventas de gasolina para zonas de frontera por un aumento de cupos por parte del Ministerio de Minas y Energía, “dada la menor oferta de gasolina venezolana” (ver Opciones).

De otro lado, el ebitda (utilidad antes de intereses, impuestos, depreciaciones y amortizaciones) terminó en 15,6 billones de pesos, lo que le dio para tener una leve caída, del 0,6 %, al compararse con los primeros seis meses del anterior ejercicio.

En el plan de inversiones, el Grupo Ecopetrol ejecutó 1.392 millones de dólares, lo cual representa un incremento del 38 % frente al primer semestre de 2018. “Con una concentración del 81 % en el segmento de exploración y producción, acorde a la estrategia de crecimiento del Grupo Ecopetrol”, dijo Bayón.

Resultados de la cementera

De otro lado, Cementos Argos (filial del Grupo Argos) también destacó por tener números en verde para el ejercicio del primer semestre del año.

De acuerdo con datos de la compañía, fueron 4,5 billones de pesos en ingresos, lo que representa un crecimiento del 10,6 % con relación al mismo periodo el año anterior. Así mismo informó un aumento en el ebitda cercano al 4 %, lo que le representó llegar a los 727.195 millones de pesos.

A través de un comunicado de prensa, Juan Esteban Calle, presidente de la compañía, aseguró que gran parte de los resultados se deben al avance que tienen en términos de desinversión para activos no estratégicos.

Además de que se continúa con un “fortaleciendo de nuestra operación y nuestra presencia en Estados Unidos con la ejecución del plan de eficiencia BEST 2.0, lo que sumado a la mejor dinámica de precios que empezamos a ver en Colombia, nos permitió compensar la presión que experimentamos en los costos energéticos”.

La nación norteamericana sigue siendo aliado principal para las operaciones internacionales de la cementera. Según se lee en el documento, en ese país la compañía obtuvo ingresos por 781 millones de dólares, un 3,5 % superiores a los del primer semestre de 2018.

Mientras que los despachos de cemento representaron un crecimiento cercano al 6,9 % “superando las 3 millones toneladas, y los de concreto disminuyeron 3,8 %, debido, principalmente, a las fuertes lluvias que se experimentaron en la región sur-centro”.

Sobre los resultados sólo para Colombia, los ingresos de la compañía totalizaron 1,1 billones de pesos, el número representa un crecimiento del 3,3 % si se compara con los primeros seis meses de 2018.

Dice la empresa, el ebitda continuó afectándose por el aumento de los costos energéticos. Este se ubicó en 186.390 millones de pesos, con una disminución de 4 %.

Así mismo se informó que los despachos totalizaron 2,4 millones de toneladas, lo que le dio para tener una caída del 2,5 %. Mientras que los de concreto “se mantuvieron estables en 1,4 millones de metros cúbicos”. Finalmente, con respecto a infraestructura, la compañía despachó cerca de 195.000 toneladas, donde se cuentan las vías 4G.

EN DEFINITIVA
Las dos empresas presentaron aumentos en utilidades e ingresos. Las operaciones en Colombia y Estados Unidos jalaron los buenos resultados durante el primer semestre del año.

CONTEXTO DE LA NOTICIA

OPCIONES
ECOPETROL EN EL EXTRANJERO

- Las ventas internacionales de la petrolera representaron el 57 % del total. Hubo un crecimiento del 2,6 % si se compara con el segundo trimestre del año pasado.
- Ecopetrol América Inc. (31,5%) en consorcio con las empresas Fieldwood Energy (58.94%-Operador) y Talos Energy (9.56%) ganaron el bloque MC 904, localizado en el Golfo de México de Estados Unidos.
- Ecopetrol Brasil compró 341 kilómetros cuadrados adicionales de sísmica 3D para evaluar la prospectividad de Pau Brasil.

SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO
Tengo más libros de fútbol que calzoncillos y medias. [Seguir a @sergioamrs](#)

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?
0 Respuestas

Me gusta Me divierte Me encanta Me sorprende Me enoja Me entristece

0 Comentarios El Colombiano Acceder

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los más nuevos

Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre Correo electrónico Contraseña

Please access our Política de privacidad to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our Condiciones de servicio.

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO

- Rápidos y Furiosos: Hobbs & Shaw la película más taquillera en Colombia
- Accidente de Fuerza Aérea en Feria de las Flores: habla padre de Jesús ...
- Causas del accidente de dos soldados y un helicóptero en Feria de las ...
- Alberto Fernández, del Kirchnerismo, arranca como favorito a la ...

LO MÁS LEÍDO LO MÁS COMENTADO LO MÁS COMPARTIDO

- Un corte en la cuerda, posible causa de tragedia aérea
- El comediante Hassam comenzó tratamiento de quimioterapia
- "Es una muerte absurda": padre de suboficial fallecido en accidente
- Las sanciones que enfrenta si no declara renta a tiempo o si lo hace con errores
- ¿Se verá en Colombia la lluvia de meteoros Perseidas?

NOTAS DE LA SECCIÓN

- Superindustria le planta cara a Uber con sanción
- Millonaria multa a Uber por impedir visita de la SIC
- Ecopetrol reportó 6,2 billones de pesos en utilidades en el primer semestre
- Ingresos de Cementos Argos crecieron 10,6 % en el primer semestre
- Más plazo a la venta de Electricaribe